

Camat Colomadu Karanganyar : Kepada para Pimpinan Ranting Muhammadiyah kami titipkan tugas-tugas pemerintah kepada warga.

Minggu, 06-11-2016



Camat Colomadu Yopi EkoJati Wibowo, SS., MM., memberikan arahan dan sambutan, Ahad (06/11).

Karanganyar, Ahad (06/11/2016) – Acara pelantikan bersama ranting Muhammadiyah se Kecamatan Colomadu dan Kecamatan Gondangrejo Kabupaten Karanganyar dilaksanakan di gedung serba guna kalurahan Blulukan Colomadu, ahad (06/11) dihadiri oleh Forkompinca Colomadu sekaligus memberikan sambutan dan arahan Camat Colomadu Yopi Ekojati Waluyo, SS., MM.

Acara pelantikan bersama ranting Muhammadiyah dan Aisyiyah ini dihadiri tak kurang dari 400 orang peserta yang terdiri dari 12 ranting Muhammadiyah dan Aisyiyah se Cabang Colomadu dan 9 ranting di Cabang Gondangrejo serta beberapa undangan dari PCM terkait serta Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar.

Pada sambutannya Camat Colomadu Yopi Ekojati Waluyo, SS., MM., menyampaikan beberapa hal terkait sinergi antara pemerintah dengan Muhammadiyah khususnya para pimpinan ranting Muhammadiyah dan Aisyiyah di Colomadu. Camat Yopi menyampikan harapannya agar para pimpinan ranting bisa menjadi mitra dalam menyampaikan tugas-tugas pemerintahan dari pusat, provinsi dan juga kabupaten/kecamatan kepada masyarakat disekitarnya. Yopi juga menyampaikan pentingnya menjaga negara kesatuan republik indonesia dengan semboyan “ NKRI harga mati keamanan menjadi jaminan atas pelaksanaan tugas”. Diakhir sambutannya camat yang masih relatif muda ini juga menyampaikan pentingnya semangat persatuan dan kegotong royongan bagi warga dalam pembangunan.

Acara pelantikan ranting Muhammdiyah dan Aisyiyah di Cabang Colomadu dan Gondangrejo yang merupakan putaran terakhir atau yang kelima setelah beberapa kelompok wilayah yang lain di Kabupaten Karanganyar dilakukan oleh Ketua Pimpinan Daerah Muhammdiyah Karanganyar Drs. H. Muh. Samsuri, M.SI., yang merupakan ketua PDM terpilih dua periode dan juga Rektor Institut Agama Islam Maba’ul Ulum Surakarta.

Selain acara pelantikan pimpinan ranting pada acara tersebut juga dilakukan kegiatan penyuluhan hukum yang disampaikan oleh Ketua Majelis Hikmah, Hukum dan Hak Asazi Manusia PDM Karanganyar DR. Kadi Sukarna, M.Hum., kepada para pimpinan ranting terlantik. *(MPI PDM Kra – JOe)*.